
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

К О М М У Н И С Т И Ч Е С К И Й
ПРИЗЫВ
Орган Рубцовского горкома КПСС и городского Совета 

депутатов трудящихся Алтайского края.
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Сегодня в 3 часа дня в городском 
драматическом театре открывается 
XIII городская партийная конференция.

Пламенный привет делегатам кон
ференции!

С О В М Е С Т Н О Е  З А Я В Л Е Н И Е
Председателя Совета Министров-СССР Н. А. Булганина, 

Члена Президиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущева 
и Премьер-Министра Бирманского Союза У Ну

По приглашению Правительства Бирманского 
Союза Председатель Совета Министров Союза 
Советских Социалистических Республик Н. А. 
Булганин и Член Президиума Верховного Со
вета Союза Советских Социалистических Рес
публик Н. С. Хрущев посетили Бирманский 
Союз с 1-го по 7-е декабря 1955 года с визи
том доброй воли. За время своего пребывания 
в Бирме Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев имели 
несколько бесед с Премьер-Министром Бирман
ского Союза У Ну. Эти беседы, которые про
ходили в духе большой сердечности и полного 
взаимопонимания, предоставили возможности 
для широкого обмена взглядами как по вопро
сам, представляющим взаимный интерес и вы
году для обеих стран, так и по некоторым не
отложным проблемам международного значе
ния.

В ходе указанных бесед еще раз было под
черкнуто, что отношения между Советским 
Союзом и Бирманским Союзом, которые всегда 
были искренними и дружественными, основы
ваются и будут основываться на прочных прин
ципах взаимного уважения территориальной 
целостности и суверенитета, ненападения, не
вмешательства во внутренние дела друг друга, 
равенства и взаимной выгоды, мирно
го сосуществования и экономического сотруд
ничества. Государственные деятели обеих 
стран уверены, что все расширяющееся 
применение этих принципов мирного сосущест
вования к отношениям между государствами— 
большими и малыми—будет служить упроче
нию мира и развитию благотворного сотрудни
чества между народами. Они выражают удо
влетворение по поводу того, что все больше и 
больше миролюбивых государств и народов 
приходят к признанию и к принятию этих 
принципов, как способствующих интересам ми
ра и благосостояния народов.

Была выражена уверенность, что принципы 
мирного сосуществования открывают большие 
возможности для сотрудничества между Совет
ским Союзом и Бирманским Союзом в экономи
ческой, культурной, научной и технической 
областях. Была выражена также решимость 
предпринять всяческие 'усилия для развития 
и укрепления более тесных связей между обеи
ми странами в этих областях, что будет отве
чать интересам народов Советского Союза и 
Бирманского Союза и способствовать упроче
нию мира и международной стабильности. В 
этой связи государственные деятели обеих 
стран согласились, что между их представите
лями должны продолжаться переговоры по 
различным вопросам с целью заключения кон
кретных соглашений.

Стремления и усилия народов мира к уста
новлению мира и дружественного сотрудниче
ства и, в частности, состоявшаяся в апреле се
го года Бандунгская конференция, в которой 
приняли участие государства с различными по
литическими и социальными системами, но 
об’единенные общей целью дальнейшего разви
тия экономического, культурного и политиче
ского сотрудничества, показали, что понима
ние и сотрудничество между народами вполне 
возможны, и создали благоприятную атмосфе
ру для успеха Конференции Глав правительств 
четырех держав в Женеве, которая привела к 
заметному ослаблению напряженности в отно
шениях между государствами. Достигнуто 
полное согласие о том, что ослабление напря
женности, которого уже удалось добиться, 
должно быть закреплено, что должны быть 
предприняты шаги к дальнейшему уменьшению 
международной напряженности. Государствен

ными деятелями обеих стран была выражена 
убежденность в том, что, хотя Женевское сове
щание министров иностранных дел не достиг
ло согласованных решений по проблемам, на
меченным в Директивах Глав правительств че
тырех держав, следует предпринять дальней
шие усилия с целью найти решение этих про
блем в интересах мира.

Государственные деятели Советского Союза и 
Бирманского Союза выражают свое глубокое 
беспокойство по поводу гонки вооружений и в 
особенности накопления атомного, водородного 
и других видов оружия массового уничтоже
ния, которое с каждым годом принимает все 
увеличивающиеся размеры. С тем, чтобы из
гнать страх и избежать перспективы уничто
жения материальных ценностей и бесчисленно
го количества человеческих жизней, они счи
тают, что производство, испытание и примене
ние ядерного и термоядерного оружия должно 
быть безусловно запрещено, что должно быть 
проведено существенное сокращение обычных 
вооружений и что должен быть установлен 
эффективный международный контроль за осу
ществлением этих мероприятий. Они считают 
настоятельно необходимым, чтобы для осуще
ствления этой цели были предприняты реши
тельные усилия. Они вновь подтвердили едино
душное мнение, что политика создания блоков 
должна быть осуждена, поскольку она порож
дает страх и недоверие среди народов, что 
только политика неучастия в таких блоках спо
собствует установлению доверия и доброй воли 
между Государствами, внося, таким образом, 
вклад в дело обеспечения мира и безопасности. 
Они убеждены, что укрепление международ
ного мира и обеспечение для народов уверен
ности в их будущем могут быть достигнуты не 
путем создания блоков, а лишь совместными и 
коллективными усилиями всех народов.

Проблема политического урегулирования в 
Индо-Китае в соответствии с решениями Же
невского совещания должна быть безотлага
тельно разрешена. Вопрос об’единения Кореи, а 
также вопрос о возвращении Китайской На
родной Республике Тайваня и других остро
вов, которые являются исконной китайской 
территорией, должны быть незамедлительно 
разрешены в целях уменьшения напряженно
сти и упрочения мира на Дальнем Востоке. 
Разрешение этих проблем будет способствовать 
укреплению международного мира и безопас
ности.

В целях поднятия престижа и значения Орга
низации Об’единенных Наций Китайская На
родная Республика должна занять свое закон
ное место в этой организации. Для достижения 
эффективного международного сотрудничества 
в целях мира и прогресса членство в Организа
ции Об’единенных Наций должно быть всеоб
щим и в нее должны быть допущены все те 
страны, которые отвечают условиям Устава 
ООН. Исходя из этого, Правительство Советско
го Союза и Правительство Бирманского Союза 
поддерживают предложение Канады в ООН от
носительно принятия 18 стран, которые подали 
заявления о приеме.

Председатель Совета Министров Союза Со
ветских Социалистических Республик, Член 
Президиума Верховного Совета СССР и Пре
мьер-Министр Бирманского Союза считают, что 
эффективным путем укрепления взаимопонима
ния и доверия между народами является уста
новление личных контактов и переговоров меж
ду руководителями, которые приведут к дости
жению соглашения и дружественных отноше

ний между самими народами.

Председатель Совета 
Министров СССР

Премьер-Министр 
Бирманского Союза

6 декабря 1955 года.

Н. БУЛГАНИН У НУ

Соревнование в честь XX съезда КПСС

Результаты самоотверженного труда
Коллектив нашего наровозшн т. Мамич. Они провели 67 тя-

го депо уверенно идет навстречу 
предстоящему IX  с’езду партии. I 
За одиннадцать месяцев 1955 го- I 
да паровозники провели 6.111 | 
тяжеловесных пбездов. Сверх | 
государственного задания пере
везено 3 миллиона 51 тысяча 
423 тонны народнохозяйствен
ных грузов.

Вождение тяжеловесных со
ставов приняло широкий размах. 
Тяжеловесники стремятся все 
больше и больше перевозить 

I грузов сверх весовой нормы.
Замечательно трудится паро- 

j возная бригада, где машинистом 
т. Гринин, помощником машини
ста т. Смышляев и кочегаром

желовесных маршрутов и пере
везли сверх нормы 33 тысячи, 
152 тонны груза.

Второе место занимает паро
возная бригада, в составе тт. 
Солоненко, Горбунова и Кикоть. 
79 тяжеловесов, 24 тысячи 932 
тонны грузов сверх нормы—  вот 
их одиннадцатимесячный ре
зультат работы. Славно несет 
трудовую вахту также паровоз
ная бригада, где машинистом 
тов. Харитонов.

Только за десять месяцев на
ше предприятие сэкономило 
2 миллиона 200 тысяч рублей 
государственных средств.

В. НИПРИЯНОВ

Достойная встреча
Производственными подарками 

встречает XIII городскую пар
тийную конференцию кол
лектив Алтайского завода трак
торного электрооборудования. 
Особенно хороших результатов 
добился завод в ноябре. План 
по товарной продукции выпол
нен на 107 процентов, а по 

'валовой— на 111.9 процента. 
Хорошие показатели имеет завод 
но основным видам продукции. 
Но генераторам план выполнен 
на 102,3 процента и по кар
бюраторам — на 109 процентов. 
За одиннадцать месяцев теку
щего года завод выполнил план 
по товарной продукции на 102,1 
процента и по валовой — на j 
103,5 процента. За это же вре- 
мя план отгрузки запчастей |

сельскому хозяйству выполнен 
на 106,1 процента.

Сейчас первенство в соревно
вании держит карбюраторный 
цех Л'» 1, выполнивший план 
одиннадцати месяцев на 104,4 
процента. Второе место занимает 
цех электромашин. Следует от
метать хорошую слаженную 
работу инструментального и 
электросилового цехов.

В эти дни коллектив завода 
еще шире развертывает социа
листическое соревнование за 
досрочное выполнение пятилет
него плана и за достойную встре
чу XX с’езда Коммунистической 
партии Советского Союза.

Е. ВЕРБИЦКИЙ, 
начальник планового отдела 

АЗТЭ.

Н а  пять миллионов рублей 
сверхплановой продукции

Мельзавод Л? 16 добился но
вой производственной победы. 8 
декабря коллектив завода завер
шил выполнение пятилетнего 
плана. Выдано сверх плана про
дукции для трудящихся города 
на 5 миллионов 303 тысячи 
рублей. По таким видам продук
ции, как манная крупа, план вы
полнен на 120 процентов, по 
муке первого сорта план выпол
нен на 125 процентов. Значи
тельно снижена себестоимость 
продукции. Если в 19,50 году 
себестоимость одного центнера 
муки была 16 рублей 05 копеек, 
то теперь себестоимость одного 
центнера 13 рублей 50 копеек.

За это время коллектив мель- 
завода дал сверхплановой при
были 7 миллионов 236 тысяч 
рублей.

Неплохих результатов кол
лектив мельзавода добился за 
прошлые одиннадцать месяцев 
этого года. За это время дано 
сверх плана продукции на один 
миллион 311 тысяч рублей. 
Хороших результатов добился 
размольный цех, где начальни
ком тов. Телегин. В декабре 
этот цех "выдает продукцию в 
счет следующей пятилетки.

М. НЕХ0Р0ШЕВ,
директор мельзавода № 16 .

Впереди мошорщики
Среди алтайских тракторо

строителей в декабре с под’емом 
работает коллектив моторного 
цеха. Моторщики выдают по 
.графику детали, идущие ' на 
сборку моторов и в запасные 
части.

Первенство в социалистиче
ском соревновании продолжает 
удерживать коллектив продета 
серийных чугунных деталей, 
руководимый Александром По-

[ гребняком. Станочники выдают 
I ежедневно продукцию в уста
новленной номенклатуре. Также 
хорошо трудится коллектив про
лета, которым руководит Федор 
Елецкий.

На пролете сборки моторов 
напряженно работают смены ма
стеров тт. Тимофеева и Буркун- 
цева, ежедневно выдающие по 
два— три двигателя сверх зада
ния. Н. СВЕТЛОВ.

й
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X III городская партийная конференция
За истекший год после XII 

городской партийной конферен
ции в жизни нашей страны и 
всего прогрессивного человече
ства произошли знаменательные 
события. Выполняя историче
ские решения XIX с’езда пар
тии, январского и июльского 
Пленумов ЦК КПСС, готовясь 
ознаменовать открытие XX с'ез- 
да партии новыми трудовыми 
победами, советский народ под 
руководством Коммунистиче
ской партии в 1955 году достиг 
новых выдающихся успехов в 
строительстве коммунизма, обес
печил мощный под’ем промыш
ленности, сельского хозяйства, 
культуры, досрочно завершил 
выполнение пятого пятилетнего 
плана.

Пятый пятилетний план по 
общему об’ему промышленного 
производства выполнен к 1 мая 
1955 года, за четыре года и че
тыре месяца. Уровень промыш
ленного производства в 1955 
году составит: 184 процента по 
сравнению с 1950 и 318 про
центов—с 1940 годом. Серьез
ные успехи достигнуты и в об
ласти сельского хозяйства.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство за ис
текший год провели большую 
работу по ослаблению междуна
родной напряженности.

Руководствуясь решениями 
XIX с'езда КПСС, Пленумов 
ЦК партии, VII краевой и XII 
городской партконференций, го
родской комитет партии в отчет
ный период направлял основное 
свое внимание на улучшение 
руководства первичными парт- i 
организациями, ставя при этом 
главными задачами повышение 
уровня организационно-партий
ной и идеологической работы, 
дальнейшее улучшение руковод
ства хозяйственным и культур
ным строительством, укрепление 
связей с широкими массами 
трудящихся, повышение их ак
тивности в решении хозяйствен
ных и политических задач.

1 ородской комитет партии 
уделял серьезное внимание раз
витию предприятий промышлен
ности, строительства и тран
спорта, в результате чего работа 
промышленности города за от- |

и заведующий отделом тов. Боч
карев руководство промышлен
ностью осуществляют некон
кретно, без глубокого анализа 
причин невыполнения отдель
ных показателей в работе пред
приятий.

Городской комитет партии не 
добился ритмичной работы про
мышленности. Большинство
предприятий не выполняет план 
в установленной номенклатуре,

; допускает большие потери от 
брака, слабо осуществляет ме
роприятия по повышению про
изводительности труда и сниже
нию себестоимости продукции.

Завод «Алтайсельмаш» за 
одиннадцать месяцев недодал 
государству свыше 3.200 плугов 
и не выполнил план по запас
ным частям. Себестоимость то
варной продукции здесь превы
шена на 6.556 тысяч рублей. 
Производительность труда соста
вила только 93,3 процента к 
плану, потери от брака достиг
ли двух миллионов рублей.

Алтайский тракторный завод 
за 10 месяцев план по запас
ным частям выполнил только на 
82,3 процента. Потери от брака 
здесь составляют 8,5 миллиона 
рублей. В адрес завода посту
пает много рекламаций на не
удовлетворительное качество 
продукции.

На предприятиях города сла
бо осуществляется технический 
прогресс.

Большую работу проделали 
за отчетный период рубцовские 
железнодорожники. План по
грузки за 11 месяцев они вы
полнили на 101,5 процента, по 
выгрузке—на 117 процентов. 
Техническая скорость составляет
100.8 процента, а средний вес 
поезда—104,3 процента. Однако 
отделение дороги не справилось 
с планом перевозки важнейших 
народнохозяйственных грузов: ! 
тракторов, сельхозмашин, зерна, 
муки. Проследование поездов по 
графику составляет только 65,7 [ 
процента и по отправлению—
81.8 процента.

С каждым годом в нашем го
роде увеличивается строитель
ство. Строители треста № 46 
проводят большие работы по !

Д. ДОРОНИН, 
секретарь Рубцовского 

горкома НПСС.

Серьезные недостатки имеются 
также в развитии советской тор
говли. Рубцовский торг только 
за 10 месяцев текущего года 
недовыбрал товаров по фондам 
на 4 миллиона рублей, а по 
децентрализованному закупу 
план недовыполнен на 6 мил
лионов рублей. В торговых ор
ганизациях до сих пор допус
каются грубые нарушения прин
ципов советской торговли. 
Имеют место крупные растраты 

; и хищения.
В области партийно-организа

ционной работы горком КПСС 
повысил уровень руководства 

j первичным!! партийными орга- 
| низациями и партгруппами пу- 
I тем улучшения работы аппара

та горкома на месте в парторга
низациях, учебы секретарей, ре- 

! гулярного заслушивания отчетов j 
о их работе на бюро, пленумах 
ГК КПСС, повышения их роли 
и ответственности за положение 
дел на предприятиях и в учреж
дениях.

оа отчетный период значи- ! 
тельно вырос количественный и 
качественный состав партийной 
организации, улучшилась работа 
по воспитанию молодых комму
нистов, по повышению полити-

I

ставленных перед трудящимися 
решениями партии и прави
тельства. Особенно плохо рабо
тает завком профсоюза завода 
«Алтайсельмаш». Горком КПСС 
не раз указывал председателю 
завкома тов. Мосягину и его 
заместителю тов. Чеботареву на 
неудовлетворительное руковод
ство цеховыми профсоюзными 
организациями, но из этих ука
заний они не делают соответст- 

| вующих выводов.
1 ородской комитет партии 

совместно с партийными орга
низациями провел ряд меро
приятий по улучшению идеоло
гической работы, по организа
ции партийного просвещения. 
При горкоме работал постоянно
действующий семинар пропаган
дистов и консультантов, обоб
щался и распространялся пере
довой опыт пропагандистских | 
кадров, регулярно проводились 
совещания и собрания секрета
рей парторганизаций по вопро
сам партийной учебы.

Все это позволило повысить 
идейно-теоретический уровень

ного вторжения в жизнь. Неко
торые агитаторы рассказьгвают 
слушателям только об успехах, 
приукрашивают действитель
ность, умалчивают о труднос
тях, уходят от острых вопросов.

Редакции городской, многоти
ражных газет и радиовещания 
еще недостаточно обобщают и 
пропагандируют опыт передови
ков и новаторов производства, 
слабо освещают положительный 
опыт работы партийных органи
заций, пропагандистов, агитато
ров, работу школ, учебных заве
дений.

Лек горские группы горкома 
КПСС и горисполкома и отделе
ния общества по распростране
нию политических и научных 
знаний за отчетный период 
прочли более 1.400 лекций и 724 
доклада. Но этого далеко не до
статочно. Отдельные члены лек
торских групп и общества не 
разрабатывают и не читают 
лекций.

Большая работа в городе про
водится по народному образова
нию. В настоящее время 18.572

пропагандистской работы, орга- человек охвачены общеобразова- 
низованно закончить учебный ; тельной учебой. Из них более 
год в сети партийного просве- | 12 тысяч человек учится в дет- 
щения. | ских школах и 6.553 человека—

Перед началом нового учеб- в школах рабочей молодежи, 
ного года горком партии вместе Но с успеваемостью в школах 
с партийными организациями дело обстоит неудовлетворитель- 
укомплектовал сеть партийного но. Итоги первой четверти пока- 
просвегцения на 1955—56 учеб- зали, что в большинстве школ 
ный год, подобрал и утвердил ] успеваемость не превышает

„ знании членов партии, пропагандистские кадры, обучил 70—80 процентов. 
Первичные партийные органи- их на курсах при крайкоме

^ “ ..УЛУ'ГШНЛИ работУ по под- КПСС и семинаре при партий-готовке и 
браний, усилили 
хозяйственной деятельностью 
предприятий и за исполнением 
принимаемых решений. Значи
тельно повысилась активность 
коммунистов.

Но по партийно-организацион
ной работе горкому партии 
предстоит еще очень многое сде
лать.

Наши парторганизации плохо 
совершенствуют стиль и методы 
партийного руководства хозяй
ственной и политической 
жизнью, не используют многооб
разные формы и методы орга
низаторской и политической ра
боты по коммунистическому

Рубцовская городская партий
ная организация в отчетный пе-пюовеленитп пяптрп ; « г- _ * !----- "г* в viicxnbm не-

контроль за Н0И биолиотяеке горкома, провел ри0д добилась некоторых поло- 
троль за кустовые собрания самостоятель- жительных результатов в обла

ко изучающих марксистско-ле- Сти организационно-партийной и 
нинскую теорию. Всеми форма- идеологической работы что по- 
ми политической и общеобра- зволило более успешно решать 
зевательной учебы охвачено хозяйственные и политические 
9.447 человек, из них 3.705 задачи в 1955 году, 
коммунистов и 5.742 комсомоль- тг -
ца. Новый учебный год начал- “  „в работе городского коми-
ся организованно и своевремен- т, 1 1 1 !,1ртИИ и ?г° ®ЮР° по ру- но ; ководству городской партийной

Значительно улучшился со- 0рГанИЗацией имели место про-

жилищному и культурно-быто- j воспитанию трудящихся
- / Ч « п г  л > в > 1Л 1г п < л т п  Ч о  п л т а т и п а  г г . .четный период по сравнению с В0МУ строительству. За истекшие i бшшзации их на борьбу за вы-

со-
став пропагандистов.

Однако в таких партийных 
организациях, как паровозного 
депо, ряда цехов АТЗ, заводов 
«Алтайсельмаш», тракторного 
электрооборудования, автотран
спортной конторы, Рубторга, j 
птицекомбината и некоторых

махи и недостатки, что не позво
лило полностью обеспечить вы
полнение решения XII городской 
партийной конференции.

Работа всей городской пар
тийной организации сейчас 
должна быть нацелена на по
вышение уровня партийного ру
ководства

других учеба коммунистов орга- укрепление
плохо, пропагандисты 
занятия на низком

производством, на 
связи с широкими1954 годом значительно улуч- i месяцы текущего года строители полнение государственных

шилась. Если в 1954 году к сдали в эксплуатацию  ̂7.769 нов и заданий. нжзована
XII городской конференции в квадратных метров жилой пло- в таких парторганизациях, иР0В0ДЯТ тичеекое воспитание масс и ти
городе было девять предприя- щади> школу на 960 мест, замо- как парторганизация автотран- и; еИ !ОМ УРовве, ПРИ плохой по- билизацшо их на борьбу за осу.
— — ______________ _  ртили и яя я ггЬя лтктиповали де- —„ч. ______  - сешаемости. Часто занятия спы-  -----------  _ _

массами трудящихся, на поли- 
и мо

стили и заасфальтировали де- спортной конторы, работа не 
сятки тысяч дорог и тротуаров, планировалась, собрания готови- 

Но трест работает еще крайне , лист» и проводились наспех на 
неудовлетворительно. За 10 ме- Них ставились непродуманные, 
сяцев он выполнил план по ге- маловажные вопросы. Серьезной 
неральному подряду только на критике на отчетно-выборном
82,1 процента. Одной из глав- собрании была подвергнута па- хов Слаб° обобщают и РаспРост- народного хозяйства."
тп т.г гтптит..,. nntnirnnnmm rimQATQ /— _ “  ГЯ TI аЮТ ПП TIOWTITO HLin-TH АТП.1>г

по строительству собственной

тин, не выполнивших план, то 
за 11 месяцев текущего года не 
выполнил план только один за
вод «Алтайсельмаш».

В целом по городу государст
венный план одиннадцати ме
сяцев по валовой продукции
выполнен на 103,2 процента и 
по товарной—на 104,1 процен
та. Промышленность дала сверх „ ,
плана на 23.642 тысячи рублей производственной базы, на что 
продукции. Досрочно вьшолни- Руководителям треста неодно-
ли годовой план швейная фаб- j кратно указывалось, 
рика, мясокомбинат, кирзавод Местная промышленность го-
МПС, паровая мельница, ре- Р°да в текущем году работает
монтный завод, горпромкомби- лучше, чем в 1954 году. Но на пари руппами, не оказывали им 
нат, артели «Красный труже- [ предприятиях имеется еще достаточной помощи, плохо осу- 
нкк» и им. Чкалова, УПМ ВОС. очень много недостатков. Пред- ществляли контроль за хозяйст- 

К 27 октября текущего года i приятия местной промышлен- венной деятельностью админист- 
промышленность города выпол- | *ости недодали населению в рации, не руководили комсо-

сещаемости. Часто занятия сры
ваются из-за неявки слушателей.

Библиотеки горкома КПСС и 
партийных комитетов, их заве
дующие тт. Кудашев, Кудряв
цева, Зашескова, Рысак, Мала-

ществление основных и глав
ных задач, поставленных перед 
советским народом Коммунисти
ческой партией и Советским 
правительством в области даль
нейшего под’ема всех отраслей

ных причин отставания треста бота партбюро треста № 46 и ее раняют положительный опыт 
является невыполнение плана секретаря тов Пономарева I ЛУЧШИХ пропагандистов, агита-

Старый состав парткома АТЗ торов и консультантов. 
и его секретарь тов. Перевознов 
и переизбранный партком 
завода «Алтайсельмаш» слабо 
осуществляли руководство 
выми парторганизациями

цехо-
и

нила пятилетний план на 102,1 
процента. Досрочно завершили 
пятилетку Алтайский трактор
ный завод, швейная фабрика, 
вагонное депо, мельзавод № 16, 
мясокомбинат, кирзавод МПС, 
ремзавод, паровая мельница, 
горпищепромкомбинат, артели 
«Соревнование», имени Чкало
ва и «Мебельщик», УПМ 
ВОС. Рост валовой продукции 
только за 1955 год по сравне- 
1.1.-о с 1954 годам составил бо
лее 20 процентов.

Однако городской комитет 
партии не выполнил до конца 
решение XII городской партий
ной конференции по руковод
ству промышленностью и не 
устранил всех недостатков, ко

атом году 3.800 пар 
обуви, на 200 тысяч 
мебели, много кондитерских и 
колбасных изделий, более 100 
тысяч штук кирпича.

Крупные недостатки в работе 
промышленности в большой ме
ре об’меняются тем, что руково
дители некоторых предприятий, 
такие, как,” например, директор 
завода «Алтайсельмаш» тов. 
Хилько, вместо конкретного ру
ководства коллективами, глубо
кого анализа отставания от
дельных цехов и участков, за
нимаются голым администриро
ванием. Партийные организации 
АТЗ и завода «Алтайсельмаш», 
их бывшие руководители тт. 
Перевознов и Винниченко строи-

торые были вскрыты делегатами ! ли партийную работу в отрыве
конференции.

Горком партии медленно ве
дет перестройку работы про
мышленного отдела в свете по
становления июльского Пленума 
ЦК КПСС. Секретарь ГК КПСС 
по промышленности тов. Ковтун

от масс, слабо занимались во
просами воспитания рабочих, 
развертыванием массового со
циалистического соревнования, 
не мобилизовывали коллективы 
на выполнение государственных 
планов.

валяной мольскими и профсоюзными ор- 
рублей ганизациями. В парторганиза

ции завода «Алтайсельмаш» 
роль цеховых партийных орга
низаций была принижена.

В отчетный период городской 
комитет партии больше вникал 
в работу комсомольских и 
профсоюзных организаций, 
бюро горкома четыре раза об
суждались вопросы, связанные с 
работой городской комсомоль
ской организации и дважды за
слушивались профсоюзные ор
ганизации. Комсомольские и 
профсоюзные организации не
сколько улучшили свою работу, 
но в их деятельности пока еще 
много недостатков. Комсомоль
ские и профсоюзные организа
ции, городской комитет комсо
мола слабо занимаются воепита-

Огделыгые секретари партий
ных организаций не осущест
вляют контроль за учебой ком
мунистов, что приводит к тому, 
что многие члены партии при
крываются самостоятельной уче
бой, а по существу не учатся.

В вечернем университете 
марксизма-ленинизма в нынеш
нем учебном году занимается 260 
человек, на семинаре партийко- 
хозяйственного актива — 101 
человек. Большинство слушате
лей университета и семинара 
регулярно посещает занятия и 
хорошо усваивает изученный 
материал. Но есть и такие ком
мунисты, как тов. Пушкин, 

На Срыбный, Кузина, Рылова, Ба
ранова, Приходько и другие, 
которые занятия в университете 
посещают редко, учатся плохо, 
зачеты не сдают.

Для проведения агитационно- 
массовой работы в городе соз
дано 96 агитколлективов, об’е- 
диняющих 1.800 агитаторов. 
Горком партии принял меры к 
улучшению качественного соста
ва агитколлективов, что позво
лило несколько улучшить агита
ционно-массовую работу среди

нием молодежи, социалистиче
ское соревнование зачастую ор
ганизуют формально, не моби
лизуют широкие массы членов 
профсоюза и комсомольцев на 
решение важнейших задач, по-

населения. Однако в этой обла
сти еще непочатый край работы.

Агитационная работа у нас 
часто носит просветительный 
характер, обеднена и сужена, 
лишена самого главного—актив-

Г ородской комитет партии, 
парткомы и цеховые парторга
низации' должны повседневно и 
глубоко заниматься вопросами 
производства, претворять в 
жизнь указания Центрального 
Комитета партии о дальнейшем 
техническом прогрессе промыш
ленности, о широком внедрении 
в производство новой техники 
и прогрессивкой технологии, о 
механизации и автоматизации 
производства. У нас не может 
быть и не должно быть отста- 

S лых предприятий. Мы должны 
добиться, чтобы каждое пред
приятие работало ритмично, 
аккуратно выполняло планы в 
заданной номенклатуре и по 
всем экономическим показате
лям. Наши машиностроительные 
заводы должны давать сельско
му хозяйству отличные по ка
честву, высокопроизводитель- 

! пые тракторы, плуги, тракторное 
электрооборудование. Задача 

j строителей — строить быстро, 
красиво, дешево. Транспорт у  
нас должен работать четко и 
бесперебойно. От предприятий 
местной и кооперативной про
мышленности требуется больше 
разнообразных товаров широко
го потребления.

Нет сомнения, что Рубцовская 
партийная организация сумеет 
справиться с этими задачами и 
претворить в живое творческое 
дело исторические решения 
Центрального Комитета партии.
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За технический прогресс

Настойчивость и мастерство
Было это пять лет назад. 

Дмитрий Колосовский, демобили
зовавшись из рядов Советской 
Армии, ехал домой в свой род
ной колхоз. В Рубцовске он ре
шил ненадолго остановиться по
гостить у родной сестры Марии. 
Может быть Дмитрий, погостив, 
так бы и уехал в колхоз, но 
ему очень хотелось побывать 
на заводе, где работала Мария. 
Однажды в. разговоре он попро
сил сестру:

— Слушай, Мария, нельзя ли 
мне посмотреть, как вы делае
те трактора?

— Ты этого сразу не пой
мешь, Дмитрий, а вот познако
мить со своей работой я смогу.

На следующий день Мария 
подробно рассказывала ему о 
работе на шлифовальном станке, 
показала цех. Все, что увидел 
Дмитрий, глубоко взволновало 
его. С тех нор он твердо решил 
остаться работать на заводе. 
Его приняли учеником токаря 
на участок режущего инстру
мента. Мастер Александр Павло
вич Малкин, показывая токар- 
но-затыловочнмй станок, сказал:

— Вот на этом 'станке ты бу
дешь учиться работать. При
сматривайся. Что непонятно—  
спроси.

А через три месяца Дмитрию 
Колосивекому квалификацион
ная комиссия присвоила третий 
разряд токаря-затыловщика. Но 
Дмитрия не удовлетворило это. 
Ему хотелось научиться уп
равлять фрезерными и шлифо
вальными станками. Он с инте
ресом наблюдал за работой дол
бежного станка. II однажды 
сказал Александру Павловичу;

— Хочу научиться работать 
на всех станках.

Мастер не удивился такой 
лросьбе токаря. Это была его 
давнишняя мечта: научить ра
бочего управлять любым стан
ком. При инструменталь
ном универсальном произ
водстве это давало большую вы
году. Участок мог стать гиб-

>В кабинет депутата, городско
го Совета Ивана Тимофеевича 
Назаренко вошла пожилая жен
щина. Вид у нее был озабочен
ный н тревожный. В правой ру
ке она держала какую-то испи
санную бумажку.

— Я к вам с большой прось
бой,— обратилась она- и подала 
бумагу.

Иван Тимофеевич вниматель
но прочитал заявление. Граж
данка Хлысгунова просила по
мочь ей трудоустроить на рабо
ту сына и определить его в ве
чернюю шк.олу.

Ознакомившись с содержа
нием заявления, Назаренко за
дал женщине несколько вопро
сов, стараясь более глубоко 
вникнуть в сущность просьбы, 
принять правильное решение

— Хорошо,— сказал он,— по
стараюсь выполнить вашу 
просьбу.

Через несколько дней сын 
гражданки Хлыстуновои был 
принят на работу на завод «Ал
тайсельмаш» в качестве учени
ка токаря и в 6 класс вечерней 
школы.

Ивана Тимофеевича Назарен
ко, начальника пожарного депо 
завода «Алтайсельмаш», жители 
заводского поселка в третий раз 

: избрали депутатом городского

ким, оперативным. Начались дни 
упорной учебы. Неудачи и огор
чения сменялись сознанием ра
дости и удовлетворения позна
ния нового. Находились и та
кие, которые не верили в успех 
Дмитрия, и говорили ему;

— Брось, Дмитрий, прыгать 
со станка на станок. Ничего у 
тебя из этого не выйдет.

Но обиднее всего становилось 
тогда, когда раздавали расчет
ные книжки.

—-Вот видишь—и заработок 
твой мал. На одном станке всег
да можно больше заработать.

Но Дмитрий был настой
чивым, и его ^мастерство 
росло с каждым днем: Од
нажды на участок поступил за
каз: срочно изготовить резьбо
вые фрезы. Из-за несвоевремен
ной подачи этих фрез мог сор- 

! ваться график выпуска тракто
ров. Александр Павлович позвал 
Дмитрия и, подавая ему чертеж, 
сказал:

— Будешь делать от начала и 
до конца.

Одиннадцать механических 
операций проходили по техноло
гия фрезы и обрабатывались 

I на шести разных станках. Че- 
j рез два. лня Дмитрий принес 
готовые фрезы. Все они были 
отличного качества. Успех был 
налицо. Совсем недавно, в ок
тябре, Дмитрии взялся изгото- 

j вить метчики с удвоенной режу
щей частью на одном стебле.

I Семь человек, потребовалось бы 
I на изготовление этих метчиков, 
j а он их сделал один. Теперь 

уже никто не смеется над ним, 
j видя, как он переходит от стан- 
j ка. к станку, а заработок его 
j гораздо выше, чем у других. Его 
I ежемесячная выработка состав- 
I л лет двести процентов к норме.
I — Ну и настойчивый же*
ты,— говорят ему товарищи.—  
Добился своего.

В. ДАРВИН.

НОВОСИБИРСК. На юго-вос
точной окраине города за по
следние несколько лет выросли 
корпуса крупного предприятия 
—турбогенераторного завода.
Это—первенец' новой отрасли 
сибирской промышленности. Те
перь турбо- и гидрогенераторы, 
завозившиеся до сих пор в вос
точные районы страны из евро
пейской части СССР, будут про
изводиться на месте. Уже вы- 

j пущен первый сибирский тур
богенератор мощностью 30 ты
сяч киловатт с водородным 
охлаждением, который установ
лен на Барнаульской ТЭЦ. На
чато производство первого гид
рогенератора мощностью 82,5 
тысячи киловатт для Иркутской 
ГЭС. Уже сварен его статор ди
аметром в 13 метров.

На снимке: в главном кор
пусе Новосибирского турбогене
раторного завода. На переднем 
плане обработка восьмиметрово
го вала ротора гидрогенератора 
для Иркутской ГЭС.
■------------------------ ★ ----------------------------------------------------------------

Новый спектакль
Коллектив городского драма

тического театра подготовил но
вый спектакль—комедию Лопе- 
де-Вега «Девушка с кувшином».

В спектакле заняты артисты 
Поляков И. Н., Камуз И. И., 
Дударова И. Ф., Морозов Ф. В., 
Губина А. А. и другие. Режис
сер спектакля Павлова Л. А. 
Художественное оформление
осуществляет главный худож
ник театра Ю. Ф. Жиляев.

Вчера состоялась премьера 
комедии «Девушка с кувши
ном».

Советское строительство

НА ПОСТУ ДЕПУТАТА
Совета. Они видят в нем под
линного слугу народа, живущего 
его интересами и чаяниями.

Избиратели любят и ценят 
своего депутата за то, что он 
тесно связан с ними, чутко 
прислушивается к голосу масс, 

-обращается к ним за советом. Не 
было ни. одного дня, чтобы он 
не встречался с избирателями. 
Они идут к нему на службу, на 
квартиру, приглашают к себе. 
Случилась в семье какая-либо 
неприятность— люди идут к де
путату, поделиться с ним свои
ми мнениями.

Часто можно видеть депутата 
1 на квартирах избирателей. В 
| дружеской задушевной бесе- 
| де он рассказывает им о 
j решениях советских и партий- 
| ных органов, внивдет в жизнь 
j и быт советских людей. Нет та- 
; кой семьи, проживающей в его 
избирательном округе, где бы он 
ни побывал.

! Недавно Иван Тимофеевич по
лучил письменное заявление от 

; гражданина Гордеева— рабочего 
! второго строительного участка 
треста Л1: 46. В нем говори-

Больше внимания 
закреплению знаний учащихся

лось о том, что его семья испы
тывает материальные затрудне
ния.

Письмо простого советского 
человека не осталось без вни
мания. Депутат побывал на 
квартире т. Гордеева и убедил
ся, что помощь ему нужна. Че
рез городской отдел народного 
образования он добился оказа
ния материальной помощи _ его 
дочери— ученице. j

— Избиратели моего округа,—  
рассказывает Иван Тимофее
вич,— активно участвуют в об
щественных делах. Прошедшей 
осенью, например, они участво
вали в работе по озеленению 
заводского поселка.

В начале октября тов. Наза
ренко отчитывался перед своими 
избирателями. Они высказали 
много полезных предложений и 
сделали ряд критических заме
чаний в адрес некоторых уч- : 
рождений и организаций.

Многие задавали вопрос: ког- ' 
да на поселке будут по-настоя
щему оборудованы санузлы, 
приведена в надлежащий поря
док отопительная система?

'«Обеспечить детям прочное и 
систематическое усвоение основ 
наук —  основная обязанность 
школы»,— говорится в Постанов
лении Центрального • Комитета 
Коммунистической партии «Об 
учебных программах и режиме в 
начальной и средней школе».

Большую роль в учебном про
цессе играет закрепление зна
ний учащихся. Одной из при
чин плохой успеваемости в шко
лах нашего города является от
сутствие должной работы по 
закреплению данных учащимся 
знаний и навыков. При подго
товке в уроку учитель должен 
продумать, какие знания для 
учащихся данного класса надо 
считать основными и обязатель
ными и как помочь им закре
пить эти знания и превратить 
их в навыки.

Каждый урок, на котором 
сообщались новые сведения, 
нужно заканчивать закрепле
нием пройденного. Причем, этой 
работе отводить не менее 15—  
20 минут. Ни в крем случае 
нельзя сводить основную работу 
по усвоению знаний к обшир
ным домашним заданиям, что 
неизбежно ведет к перегрузке 
учащихся.

Учитель не имеет нрава со 
спокойной совестью уйти с уро
ка, не убедившись в том, что 
учащиеся хорошо усвоили основ
ные положения нового материа
ла. Нужно использовать на уро
ке самые разнообразные формы 
работы по закреплению, выби
рая для каждого урока те, кото
рые дадут больший эффект.

Учитель должен систематиче
ски добиваться знания учащи
мися точных формулировок пра
вил учебника, отдельных поло
жений, прочного запоминания 
того минимума литературных 
произведений, которые предло
жены программой для заучива
ния наизусть. На эту, по мне
нию многих, формальную сторо
ну обучения обращается слиш-

Да, это больной вопрос, он 
тревожит массы. Тов. Назарен
ко неоднократно ставил его пе
ред руководителями жилищно- 
коммунального отдела и дирек
цией завода. К сожалению, эти 
ответственные работники равно
душно относятся к насущным 
нуждам советского человека, они 
глухи к  его запросам.

На заводе «Алтайсельмаш» 
также не налажено обществен
ное питание трудящихся. Как 
член торговой комиссии горис
полкома, тов. Назаренко, много 
раз обращал на это внимание ди
ректора завода т. Хилько и ди
ректора Рубторга т. Задонского. 
Однако- они крайне медленно 
устраняют этот недостаток.

Являясь действительным чле
ном Всесоюзного общества по рас. 
нространению политических и | 
научных знаний, тов. Назаренко ] 
систематически выступает перед | 
населением с лекциями на об- j 
щественно-политические темы.

По определению товарища | 
Сталина, депутат является слу- ; 
гой народа, и его святая обя- ' 
занность— строго выполнять во- | 
лю своих избирателей. Это ука- j 
зание тов. Сталина Иван j 
Тимофеевич Назаренко положил j 
в основу всей своей работы.

И. ЛЕОНОВ.

ком мало внимания, многие учи
теля не требовательны в этом 
отношении к учащимся.

При проведении урока (будь 
то урок об’яснения, повторения 
материала или специальный урок 
закрепления) учитель на всех 
этапах его заставляет учащихся 
несколько раз повторять одно и 
то же правило, вывод, прочного 
запоминания которого он доби
вается. Непрерывное возвраще
ние к определенной теории для 
применения ее в разнообразных 
сочетаниях ведет к более глу
бокому ее пониманию и закреп
лению.

Чтобы возвращение к одним и 
гем же теоретическим положе
ниям, правилам не надоедало, 
необходима сменяемость заданий 
и приемов их выполнения.

Особую роль в закреплении 
знаний учащихся играют до
машние задания. Без системати
ческой работы учащихся дома 
нельзя добиться прочных зна
ний. Учитель должен добиваться 
качественного выполнения до
машних заданий учащимися. А 
для этого необходима системати
ческая их проверка. Основной 
формой проверки работы уча
щихся на дому является уст
ный опрос. ,

Учитель должен стремиться 
опросить как можно больше уча
щихся, активизировать весь 
класс. На уроках русского языка 
разбираются домашние упраж
нения. Но этого мало. Только 
постоянная проверка тетрадей 
учащихся с обязательной после
дующей работой над ошибками 
в классе и дома дает нужные 
результаты. Методика работы 
над ошибками зависит от возра
ста учащихся. В 5 классах рабо
та- проводится преимущественно 
в классе, в 6 классе и особенно 
в 7 большая часть работы про
водится дома. Больше внимания 
нужно уделять работе со слабы
ми учащимися, не выпуская их 
пз ноля зрения в течение всего 
урока.

Учителям нужно всегда пом
нить о том, ■ что любой этап 
урока должен способствовать 
прочному закреплению знаний 
учащихся. А, КИРЕЕВА, 
преподаватель русского языка

и литературы в 7 классах.

Лектории 
для родителей

При клубе АТЗ организован
лекторий по распространению 
педагогических знаний среди 
родителей. Лекторий проводится 
один раз в месяц. Это мероприя
тие встречено с большим одоб
рением учителями и родителями.

Очередной лекторий состоялся 
шестого декабря. Для родителей 
была прочитана лекция «Трудо
вое воспитание ребенка в 
семье». Читала лекцию сту
дентка педучилища т. Сахнова.

Затем состоялась лекция- 
концерт на тему «Русская 
классическая и советская басня». 
С чтением басен выступил 
член Всесоюзного общества по 
распространению политических 
и научных знаний артист край- 
драмтеатра И. Ф. Пермяков.

Для родителей были выпуще
ны и розданы в этот вечер 
600 экземпляров бюллетеней на 
тему «Воспитательное значение 
занятий в кружках».
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Фельетон

Г у е ь  л а п ч а т ы й . . .
Новые сорта 

зерновых в Китае

Долго мы не решались на
писать это маленькое произве
дение. А вдруг да, как говорит
ся, факты не подтвердятся, что \ 
тогда? Осмеять человека ни за | 
что, ни про что— нехорошо! Опа-1 
сения наши имели-таки под I 
собой некоторые основания. В 
одном, например, письме в ре
дакцию сообщалось, что, как 
только Михаил Филиппович Ча
лый вступил на высокий поет 
директора Рубцовского Загот- 
зерно, жизнь его сразу же по
текла сплошной масляницей, 
что он необыкновенно быстро 
располнел, раздул собственное 
подсобное хозяйство, создав две 
птицефермы с поголовьем: в
одной— сто леггорнов, в другой— 
такое же количество пекинских 
уток, завел три борова и корову, 
что все это птицеводство и 
животноводство воспитывается 
на дармовых кормах. Зерновые, 
мучнистые и прочие отходы, 
коими питается пернатое и чет
вероногое поголовье, берет Ча
лый тоннами в Заготзерно, но 
денег никогда не платит. Затем 
утверждалось, что наибольшую 
выгоду Михаилу Филипповичу 
приносят не пернатые, а парне- 
копытные (боровки, коровка 
«Зорька»), что, таким образом, i 
за четыре года, умело перера-1 
батывая зерноотходы. Чалый | 
накопил 45 тысяч рублей чи 
стоп прибыли.

По-иному изображались жизнь 
и деяния Михаила Филипповича 
в другом письме. Здесь, напри
мер, утверждалось, что жизнь 
вышепоименованного директора' 
покатилась масляницей не сра
зу, а спустя некоторое Время. 
Что в птичьих фермах было не 
по сто леггорнов и уток, а по 
80 или 85; не три борова, а , 
два; что корову зовут не «Зорь 
кой», а «Машкой», что у Ми
хаила Филипповича необыкно
венная полнота появилась не4 в 
первый год его деятельности в 
Рубцовском Заготзерно, а во 
второй или даже в начале треть
его; что за четыре года его 
фермы, пожравшие бесплатно 
не одну сотню центнеров зерно
отходов, принесли ему чистых 
накоплений не 45 тысяч рублей, 
а сплите пятидесяти.

Как видите, налицо явное 
противоречие. В таких случаях 
крамольные грамоты принято 
посылать в прокуратуру или в 
другие вышестоящие инстанции.

Так мы и сделали. Послали 
пн ьмо прокурору, пусть про
ку ; р покопается, это по его 
ч-.-тн. А пока 'о н  копается, за" 
глянем с вами, читатель, в «по- 
• тье» Михаила Филипповича..

...День для директора Чалого 
м ’ т сегодня особенно благодат
ным. С утра он лукаво подмиг
нул завхозу Субботину, сказав

при этом негромко: «Один гу
сак поля не вытопчет». Этого 
оказалось достаточным, чтобы 
через два— три часа об’емистыс 
ларцы и Закрома, словно по 
щучьему велению, доотказа за
полнились зернистыми, дробле
ными, мучнистыми, пыльно- 
мякинными и другими сортами 
отходов.

Дни наполнения закромов 
были для Михаила Филипповича 
сущим праздником. Вот он сам 
с сияющим лицом заме пинает в 
огромном ведре густую пахучую 
кашу, разносит ее по длинным 
корытам, разравнивая ровным 
слоем, и все приговаривает: 
«Один гусь поля не вытопчет». 
Когда обед для пернатых ц пар- j 
нокопытных был готов, хозяин | 
взял полено и трижды ударил 
им в висящую рельсу. Птицы! 
понимали, что значит этот весе- j 
лый звон. Во дворе тогда вдруг , 
зашумело, закрякало, заквохта- j 
ло, запищало, замычало, захрю- ; 
кало. Кормежка началась.

«Один гусак поле не вытоп- ! 
чет»— хорошо сказано. В отно- i 
шении серого дикого гуся гу- 1 
менника, красяозобой казарки i 
оно может быть и верно, Ми
хаил Филиппович! Какую порчу ] 
сделает один гусь на бескрай
нем поле! Однако, руководству
ясь в своей деятельности этой 
мудрой пословицей, Чалый не 
учитывает того обстоятельства, 
что подобных ему гусей лапча
тых у нас не один, а порядоч
но, и вред, причиняемый этими 

i птицами, особенно если они по- 
' являются в Заготзерно, обходит
ься государству очень дорого.

На какую сумму или сколько 
вытоптал зерноотходов гусь 
лапчатый в течение четырех 

' лет, установлено приблизитель- 
| но и по явно приуменьшенным 
j данным. \

...Наконец перед нами два 
1 официальных документа. Первая 
; бумага из городской прокурату-

Китайские ученые оказывают 
большую помощь крестьянам 
в развитии сельского хозяйства.
За последние годы в стране 
выращено около 70 новых вы
сокоурожайных сортов зерновых 
культур, которыми уже сейчас 
засевается почти 20 миллионов 
гектаров.

В 1956 году в провинции 
Ляонин площадь под новым 
высокоурожайным сортом риса 
«Вэйго» будет увеличена на 
12,5 тысячи гектаров, что позво
лит дополнительно собрать 150 
тысяч центнеров риса.

С каждым годом расширяют- ! ” "1Й‘ прием’, 
ся в Китае посевы нового сорта 1 
озимой пшеницы «Бима— 1».

Важный вклад в дело мира 
и международного сотрудничества

После шестидневного пребы- ная Республика должна занять
вания в Бирме Н. А. Булганин ее законное место в ООН. 
и Н. С. Хрущев 7 декабря вер- Миролюбивая общественность 
нулиеь в Индию, где они про- Азии и всех стран мира горя- 
должают свою поездку по стра- чо приветствует совместное со
не. Повсеместно советским го- ветеко-бирманское заявление.,
стям оказывается исключитель- Печать многих стран подчерки-
но теплый, поистине всенарод- вает, что поездка Н, А. Булга-

* нина и Н. С. Хрущева и их.
гг „ выступления имеют огромноеозимой пшеницы «ьима— г». П оездка товарищеи Булга меЖдународное 3„ачение. Ряд

Благодаря этому только нынеш- на и Х рущ ева в Бирму мвер общественных и государетвен-
ней осенью страна дополнитель- шилась подписанием важног н ш  деягелей в странах Дзин
но получила более 100 тысяч документа «Совместного заяв ^

1 ления председателя Совета Ми- о̂тмечает
тонн пшеницы.

важность последова-
I ^ ctpV cC C P hT a . Булганина, ~ й  борьбы Советского Сою- 

, ,  Члена Президиума Верховного за за МИР и ег° ™ зицяя  осужМелиоративные Совета СССР Н. С. Хрущева и ?окия колониального гнета.
T№finTTJ R А л б а н и и  Премьер-Министра Бирманского | увства миллионов людей в раооты В  АЛОаНИИ с ^юяа £  н  которое знамену- | Азии хорошо выразила Бирман-
В прошлом обширные площа- j ет новую ступень в отношениях акаа ra3*;Ja_ * ью Ta®MC °Ф 

ди Албании были заняты бол о- ( между нашими странами. В ир а», к орая сравнила о-

I ры, подписанная заместителем
прокурора т. Радченко, сообща
ет, что факты бесплатного 
пользования зерноотходами М. Ф. 
Чалым не подтвердились. Дру
гая бумага, подписанная управ
ляющим Алтайской краевой кон
торой Заготзерно тов. Гусевым, 
утверждает: «Проверкой жалобы 
установлено, что Чалый М. Ф. в 
течение четырых лет (1452—  
1953, 1954, 1955) содержал

| свой , скот и птицу за счет 
зерноотходов пункта. Чалый 
предупрежден». (Не слишком 

I ли скромное внушение?!).
Последняя бумага рассеяла 

| наши сомнения, и мы решили 
| написать это маленькое ироцз- 
j ведение, озаглавив его «Гусь 
I лапчатый».

Ив. НИКАНОРОВ.

Улучшить торговлю электроматериалами
В связи е ростом электрифи

кации города увеличилась по
требность трудящихся в элек
троматериалах. Но, к сожале
нию, к магазинах города их не 
имеется в продаже. Руководите
ли торгующих организаций Руб- 
торга, главунивермага, линорса 
не заботятся о снабжении тру

дящихся города такими электро
материалами, как электропатро
ны, электровыключатели, штеп
сельные вилки, предохранитель
ные колодки, не говоря уже о 
таких материалах, как электро
провод, электрошнур.

М. ВАСЮТИН.

тами, кустарником малопро
дуктивными пастбищами.

С установлением народной 
власти в стране развернулись 
крупные работы по освоению 
новых земель. За счет раскор
чевки леса, кустарников, осуше
ния болот и распашки мало
продуктивных пастбищ сельское 
хозяйство Албании дополни
тельно получило свыше 150 ты
сяч гектаров плодородных зе-

совместном заявлении вновь 
подтверждается стремление
СССР и Бирмы строить свои 
отношения на основе принципов 
мирного сосуществования. Обе 
страны выразили решимость 
развивать связи в экономиче
ской, культурной, научной и 
технической областях. Решено, 
что переговоры между предста
вителями обеих стран будут

ветский Союз с «путеводным 
маяком, который уже мног® 
лет освещает путь порабощен
ным народам Азии».

Вместе с тем общественность 
азиатских стран обращает вни
мание на коренное отличие по
литики СССР от политики им
периалистических держав. В то 
время, когда страны Запада, 
пишет индонезийская газета 
«Санди курьер», продолжают 
гонку- вооружений, создают

продолжаться с целью заклю- 
мель. По сравнению с 1938 го- j чения конкретных соглашений,
дом посевные площади в стране По ряду вопросов уже достигну-
расширилиеь на 70 процентов. : та договоренность. Правитель- военные блоки и пытаются 

Большие работы по освоению ; етво Советского Союза согласи- навязать свою волю другим на-
новых земель в Албании будут лось предоставить правительству родам, в частности азиатским,,
осуществлены в течение второ- > Бирмы помощь и сотрудничест- „ .. „
го пятилетнего плана. во в подготовке программы Советский Союз стремится рас-

сельскохозяйственного развития, ширить деловые отношения и 
Снабжение с е л ь с к о г о  в пР°веДении основных иррига- укрепить связи с правительства-

ционных работ и создании не- ми других народов на основе
которых промышленных пред- „ __ __  . ~* равноправия и взаимной выго- приятии. В уплату за материа- ^
лы и услуги Советское прави- Ды*
тельство согласилось принять Печать азиатских стран и. 
поставки риса, являющегося многие газеты Запада отмечают, 
основой экспорта Бирмы. С ЧТо никогда еще ни одного
чувством глубокой благодарно- ! иностранного государственного 
сти Бирманское правительство деятеля не встречали в Индии 

За нынешний год магазины прк”ял0 предложение Советско- и Бирме с такой теплотой и не
центральной кооперации «кре- Д&ра народу «Ренностыо, с какой встретили
стьянская взаимопомощь» про- ,  °  „ пос.троить представителен великои страны
дадут сельскому населению про- " г?^мы Т пМ Г  ® (°Т°ЛИ' с0«иализма- Это пришлось не 
мышленных товаров на 11,9 j 2® п г г Г  ”° вкусу^ некоторым кругам на
процента больше, чем в прош
лом году. Польская деревня

населения Польши 
промышленными 

товарами
В народно-демократической 

Польше с каждым годом расши
ряется продажа промышленных 
товаров сельскому населению.

! получает в 1955 году каменного 
угля на 226 тысяч тонн, це- 

; мента—на 55 тысяч тонн, плу- 
j гов—на 25 тысяч штук больше, 

чем в 1954 году. Значительно 
возрастают поставки строитель- 

! ных материалов. Увеличивается 
j также продажа крестьянам про
мышленных товаров широкого 
потребления.

Отставка Эттли 
с поста лидера 

лейбористской партии
ЛОНДОН, Как сообщает 

агентство Рейтер, сегодня лидер 
лейбористской партии Клемент 
Эттли подал в отставку с этого 
поста, который он занимал в те
чение 20 лет.

ВООРУЖЕННОЕ
СТОЛКНОВЕНИЕ МЕЖДУ 

ИЗРАИЛЬСКИМИ 
И ЕГИПЕТСКИМИ ВОЙСКАМИ

КАИР. Как сообщает печать, 
6 декабря имело место новое 
вооруженное столкновение меж
ду израильскими и египетскими 
войсками на демаркационной 
линии в районе города Газа.

Официальный представитель 
вооруженных сил Египта зая
вил, что израильские войска 6 
декабря дважды открывали 
огонь по позициям египетских 
войск, в результате чего четве
ро египетских солдат получили 
ранения.

Вооруженное столкновение 6 
декабря является третьим серь
езным инцидентом в районе Га
зы на протяжении" последней 
недели.

ми СССР технологический ин- Западе. Особенно им не понра- 
ститут. вились выступления советских

Большое значение имеет сов- руководителей в поддержку на- 
местное заявление представите- РСА°В- которые сбросили с себя 
лей обеих стран о том, что до- колониальный гнет. Охваченные- 
стигнутое ослабление междуна- злобой, они пытаются органи- 
родной напряженности должно зевать в своей печати очеред- 
быть закреплено и что в этом н- ю клеветническую кампанию 
направлении должны быть пред- , против Советского Союза, еоз- 
приняты новые конкретные ша- нательно искажают высказыва- 
ги. Обе страны решительно ния советских деятелей. «Мы 
осудили политику сколачивания совершенно не понимаем исте- 
военных блоков, высказались за РИКУ „ некоторых обозревателей 
безусловное запрещение произ- j английской и американской пе- 
водства, испытания и примене- ! чати», писала на днях па
„ ______  этому поводу индийская газетания ядерного и термоядерного v  ..г " н «Хиндустан тайме». Газета под
оружия, за существенное сокра- черкивала, что при освещении 
щение обычных вооружений и поездки советских руководящих 
международный контроль над деятелей в страны Азии эти 
этими мероприятиями. В сов- I корреспонденты не столько

! «сообщают», сколько «еочиня- 
местном заявлении подчерки- , ЮТ)> Но злобные выпады реак-
вается необходимость безотлага- | ционной печати не могут 
тельно разрешить такие воп- | скрыть правды от народов. Не 
росы, как политическое урегу- j  могут они также помешать ук-
лирование в Индо-Китае, о6>е_ | Рулению дружбы и еотрудни- 

v , чества между советским наро-
возвращение j дом и народами других стран.

Подтверждением этому служит 
поездка товарищей Булганина и 
Хрущева, которая расценивается

динение Кореи,
Китайской Народной > Республи
ке острова Тайвань и других 
принадлежащих ей островов. 
Обе страны указали, что в це
лях поднятия престижа и зна
чения Организации Об’единен
ных Наций Китайская Народ-

всеми миролюбивыми людьми, 
как вклад в дело укрепления 
мира и международного сотруд
ничества.

И. ЛАПИЦКИЙ.

Обстрел чанкайшистами английского судна
ПЕКИН. Агентство Синьхуа 

передает, что 6 декабря в Фуч
жоу прибыл английский паро
ход «Гайдралок», который 5-го 
декабря подвергся нападению

чанкаишиетских военных еамот
летов близ острова Байцюань- 
дао.

Судно получило несколько по
вреждений.
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